

Herzkinder in der Tierwelt

Einen sorgenfreien Tag erlebten herzkrankte Kinder in der Tierwelt Herberstein. Besonders hoch im Kurs standen bei den Kleinen die Affen, Wölfe und Geparden.



Foto © PrivatDie Kinder erlebten auf Einladung von Doris Wolkner-Steinberger (rechts) einen sorgenfreien Tag in der Tierwelt

Zu einem Erlebnistag in die Tierwelt Herberstein lud Geschäftsführerin Doris Wolkner-Steinberger herzkrankte Kinder und deren Familien. Kinder und Eltern des Vereines "Herzkinder Österreich" konnten Siamang-Affen, Polarwölfen und Geparden bei der Fütterung beobachten und die Kleinen kamen aus dem Staunen nicht heraus. Da der Wetterbericht Regen hervorgesagt hatte, kamen die meisten Kinder gleich bestens ausgerüstet in Gummistiefel und so konnten auch einige Regentropfen den tierischen Spaß nicht trüben.

Hoch im Kurs standen auch das Kinderschminken, der Spielplatz und die Möglichkeit, andere Herzkindfamilien zu treffen. Die Teilnehmer konnten einen sorgenfreien Tag in der Tierwelt erleben.